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全日本 UJ フレッシュボクシング大会で優勝

藤原壱
い っ て つ

哲くんが優勝表敬訪問

　和田中学校 3年の藤原壱
いって つ

哲くんが札幌市で
開催された第 1回全日本 UJ フレッシュボクシ
ング大会男子 57キロ級 Aグループで優勝しま
した。報告のため、４月７日、市長を表敬訪問
しました。
　市長からの激励を受けた藤原くんは「周りに
支えられたお陰で優勝できた。引き続き、努力
し、記録を残せる選手になりたいです」と意気
込んでいました。

林市長に優勝を報告し、今後の健闘を誓った藤原くん

医療従事者への感謝と住民へ

思いを込めた花火をち上げ

住民らを元気付けるために打ち上げられた花火

　４月 30日、氷上生郷地域で、ひかみ東商工
倶楽部が主催となり、医療従事者への感謝の気
持ちと、コロナ禍の住民を元気付ける取り組みと
して約 10分間の花火が上がりました。
　部長の高橋貴

たかよし

喜さんは「地元消防団、地域の
方々の協力により無事実行することができ、本当
に感謝しています。1日でも早く、コロナが終息
することを強く願っています」と話しました。

　4月 15 日、齋藤元彦兵庫県知事が丹波市を訪
れ、林市長らと県政や地域課題について話し合い
ました。意見交換では、ウクライナ避難民受け入
れの際の連携支援体制の構築や、人口減少問題解
決に向けた施策への協力、丹波県民局の存続など
について話し合われました。
　齋藤知事は「県民局は地域振興の重要な拠点。
諸問題についても未来志向で話を進めて行きた
い」と話しました。
　

林市長と意見交換

齋藤知事が丹波市を訪問

意見交換をする齋藤知事（右中央）と林市長ら

西紀サービスエリア恐竜イベント

缶バッチ作成ワークショップを開催

笑顔でできあがったバッチを見せる参加者

　５月１日、舞鶴若狭自動車道の西紀サービス
エリアで恐竜イベント「缶バッチ作成ワークシ
ョップ」が行われました。２歳から中学生まで
の子どもたちが好きな色を選んで塗り絵をし、
世界に一つだけの缶バッチを作りました。
　参加した親子からは「子どもが懸命になって
いる姿を見ることができ、よかった」「恐竜が大
好きなので自分だけのバッチが作れてうれしい」
と満足そうな声が聞かれました。


